



'El Patrimonio de Castilla y León en clave europea', a debate mañana en Caja Duero

REDACCIÓN / WORD

SALAMANCA. La Federación por el Patrimonio de Castilla y León organiza desde mañana, en estrecha colaboración con el Centro de Información Europa Direct y la Universidad de Salamanca, unas jornadas sobre el patrimonio en la Comunidad. El programa comenzará mañana con una mesa redonda bajo el título 'La participación ciudadana en la defensa del patrimonio: un reto europeo' en la que

tomarán parte Isabel Muñoz -presidenta de la Federación de Asociaciones por el Patrimonio-, Augusto Paramio -responsable del punto de contacto cultural del Ministerio-, Araceli Pereda -presidenta de la organización Hispana Nostra- y Manuel Santonja -coordinador del programa de investigación 'Arqueología económica y espacial en el CENIEH'-.

El miércoles se pondrá punto y final al cartel de las jornadas 'El Patrimonio de Castilla y León en clave europea' con la conferencia de Begoña Bernal, miembro del Comité Nacional de Icomos. Ambas jornadas tendrán lugar en el Aula Cultural de Caja Duero, en la plaza de los Bandos.

Ambas jornadas darán comienzo a las 19:30 horas con entrada libre hasta completar el aforo.